

NORD- OUEST

Arnaud Caron
Gilles Euzenat
Jacqueline Fihey
Hélène Flautre
Mostafa Ghezal
Jean-Pierre Lancry
Paulo-Serge Lopes
Ali Rahni
Yannick Soubien
Jean-Luc Veret

NORD-OUEST

Arnaud Caron

Suite à ma désignation lors de l'AG régionale des Verts de Picardie du 16 novembre 2008, comme premier candidat homme à la candidature sur la liste d'union des écologistes pour les Européennes 2009 dans la circonscription Nord-Ouest, je déclare formellement par la présente ma candidature.

NORD-OUEST

Arnaud Caron

Arnaud Caron, 36 ans, vice-président du conseil régional de Picardie chargé des Finances et de la planification

Ingénieur, DEA d'économie

Adhérent Vert depuis 1994

Ancien secrétaire et porte-parole des Verts de l'Oise, ancien secrétaire des Verts de Picardie, ancien membre du CNIR

Directeur de campagne de 7 législatives en 1997, 12 en 2002

Tête de liste autonome des Verts à la municipale de 2001 à Compiègne, ancien conseiller municipal de Compiègne (opposition)

Tête de liste autonome des Verts à la régionale de 1998, conseiller régional d'opposition

Candidat à la législative de 2007 sur Compiègne-Nord

Tête de liste régionale des Verts (liste d'union) en 2004

Ancien enseignant vacataire à l'Université de Picardie (finances publiques, commande publique)

Consultant pour la Commission européenne sur différents projets TACIS d'appui technique en Ukraine (gestion des déchets ménagers dans la région de Donetsk, environnement de la Mer Noire, développement soutenable des villes moyennes)

Actuellement en charge au Conseil régional de Picardie de l'élaboration de l'Agenda 21 et du SRADDT (Schéma régional d'aménagement et de développement durable du territoire), de la stratégie financière, de l'élaboration et du suivi budgétaires, ancien président du CAP (Commission administrative paritaire) et du CTP (Comité technique paritaire), ancien élu référent pour la réorganisation des services, ancien membre de la CAO (Commission d'appels d'offres), représentant du Conseil régional ou de son président dans divers organismes...

Co-auteur, avec Jean-Marc Pasquet de "Budget local", éditions Cédis, 2005 (2ème édition 2008)

NORD-OUEST

Gilles Euzenat

l'écologie
Les VERTS

EUROPEENNES
Juin 2009

Gilles **EUZENAT**
une vision écologiste pour une Europe plus verte

Rassembler les écologistes, en France et en Europe (PVE) - **Promouvoir l'Ecologie** comme solution à LA crise - **Démocratiser l'Europe**, réconcilier l'Europe et le citoyen, redonner du sens à la première, la rendre lisible au second - Etre bien présent à Bruxelles, être mieux compris à Caen-Rouen-Amiens-Lille - **Construire l'Europe politique**, sortir des tractations de Gouvernements, entrer dans l'élaboration démocratique des politiques - **Contre la dérive technocratique** par le contre-pouvoir citoyen, coopérer transnational mais respecter la subsidiarité, concilier l'expertise scientifique et l'expérience professionnelle, renforcer l'institutionnel et le fiscal avant d'élargir - **Rendre l'UE performante pour une mondialisation plus juste** - **Articuler les priorités régionales et les politiques communautaires**, gérer l'hexagonal en pensant européen et réciproquement, - **Défendre le modèle social européen** - **Verdir l'Europe, éco-conditionner le développement économique**, faire sobre, privilégier le 4E (économies d'énergie et efficacité énergétique), réformer la PAC et la PCP, fonds structurels mais aides équitables, grands programmes mais petits projets aussi - **Promouvoir le nord-ouest européen (NOE)**, développer l'INTERREG Manche-Mer du Nord - **Développer la R&D et l'innovation**, concevoir urgemment les alternatives - **Peser au plan mondial**, être un repère pour les citoyens du Monde - **Promouvoir les Arts et la Culture**, défendre le français - **Aider loyalement le Sud**, respecter son temps et ses logiques - ...

Points forts : **Biodiversité - Eau - Environnement - Agriculture & pêche- Economie, Budget, Fiscalité - R&D - Institutions**

Position sur le TCE : vote **NON**

NORD-OUEST

Gilles Euzenat

Bref CV citoyen, politique et professionnel

58 ans, breton en Normandie
Criel sur mer (nord de Dieppe, 76)

24 ans chez les Verts, ECOLO depuis toujours
membre du Groupe local de DIEPPE et du COREG des Verts de Haute-Normandie
5 mandats de CNIRIEN (3/4)
Candidat aux Législatives 93 (8,5%) et 08 (1,5%)
Responsable de la COMMENVI nationale des Verts

Environnementaliste, Membre-fondateur de Haute-Normandie Nature Environnement,
Président de l'Association de Protection de l'Environnement de Criel et du Pays d'Yères (76)
Adhérent des ONG nationales : WWF, Greenpeace, FNE, PMAF, Unicef, Amnesty, Handicap international,...

Ecologue, Ingénieur de recherches à l'Office National de l'Eau et des Milieux Aquatiques (ONEMA)
Expert à l'International Council for the Exploration of the Sea
Syndicaliste, représentant des personnels au CA de l'ONEMA

NORD-OUEST

Jacqueline Fihey

Elections européennes 2009 : Profession de foi

Depuis plus de trente ans je suis professionnellement chargée de préparer les Professeurs des Écoles à éduquer leurs élèves à l'environnement et au « développement durable ». Je me suis parallèlement impliquée dans les associations de protection de l'Environnement et des droits de l'Homme.

En 2001, j'ai rejoint les Verts m'engageant tout d'abord dans la vie politique locale. Mon implication vise d'une part à faire connaître de la société civile nos analyses et nos propositions, et d'autre part à peser pour que les élu(e)s locaux mettent en place une politique résolument écologiste. Mais le véritable échelon de la décision est d'évidence l'échelon européen.

Aussi, je prends toute ma part à la constitution d'un **pôle écologiste fort** mobilisant les forces militantes, les réseaux associatifs locaux et les citoyen(ne)s engagé(e)s pour une Europe démocratique, fédérale des régions et peuples solidaires, de la diversité culturelle.

Je suis convaincue que ensemble et divers, nous réussissons la campagne électorale, puis le mandat lui-même en accompagnant le changement de mode de développement pour amorcer sans plus attendre une **décroissance soutenable et solidaire de l'empreinte écologique européenne**.

Cela nécessitera de s'opposer aux politiques productivistes et libérales responsables de la crise sociale et environnementale et de proposer la sortie européenne du nucléaire grâce à une politique énergétique basée sur la sobriété, l'efficacité et les énergies renouvelables. Il faudra aussi oeuvrer pour une réforme écologique de la PAC, une eau de qualité, une alimentation saine sans OGM, une gestion soutenable du littoral et de la pêche.

Ce projet d'écologie politique visera en même temps la préservation des moyens de l'**action publique** à tous les niveaux et portera au plus haut le **respect des droits humains** : égalité femmes/hommes, lutte contre toute forme de violence et d'inégalité au travail, politique positive d'immigration.

Pour participer à la réalisation de ce projet avec les Verts et celles et ceux qui sont animés de la volonté de mettre en œuvre une **politique écologique et solidaire**, je suis candidate à la candidature pour les élections européennes de juin 2009 dans la circonscription nord-ouest.

NORD-OUEST

Jacqueline Fihey

Jacqueline FIHEY,

Nommée à Évreux, par le hasard (et/ou la nécessité) de l'Éducation Nationale, en 1973... professeur de Sciences de la Vie et de la Terre en École Normale puis IUFM, j'approche du terme de cette carrière à laquelle j'ai consacré beaucoup de temps et d'énergie...et reçu tant en retour !

Militantisme :

Associatif :

D'abord dans des associations internationales (Amnesty , WWF), je me suis davantage impliquée au niveau local : diverses associations environnementalistes (eau, forêt,...), et sociales : prévention de la maltraitance, soutien aux « sans papiers », et plus récemment, j'ai rejoint la Ligue des Droits de l'Homme.

Syndicaliste : Au sein de la FSU, dans les combats successifs menés au sein des écoles normales, puis des IUFM pour que les transformations de la formation des enseignants soient toujours plus démocratiques, et l'école aussi. Combats plus que jamais d'actualité !...

Politique :

En 2001, j'adhère pour la 1ère fois à un parti politique : Les Verts. Secrétaire du groupe local, candidate des Verts aux élections municipales, cantonales, législatives, j'ai été tête de liste verte aux sénatoriales. Lors des municipales 2008, j'ai participé activement à la construction d'un collectif Vert et Ouvert, que j'ai ensuite co-piloté durant la campagne électorale (en harmonie avec le principe de parité nous étions en co-pilotage mixte). Malheureusement, le verdict des urnes a été en dessous de nos espoirs car nous avons intensément travaillé à l'élaboration d'un programme pour les communes du territoire représenté par les membres du collectif. Je n'ai à ce jour aucun mandat électif.

Agée de 61 ans, j'ai le désir intact, et même de plus en plus fort, de contribuer à préparer un avenir plus solidaire et écologique aux générations suivantes.

Elections Européennes 2009 - Candidate à la candidature circonscription Nord-Ouest

NORD-OUEST

Hélène Flautre

Profession de foi d'Hélène Flautre
Candidate aux élections européennes dans la région Nord-Ouest

Cher-e-s militant-e-s,

Dans cette campagne rien n'est gagné d'avance! C'est notre proposition pour une nouvelle donne écologique et sociale en Europe, et dans le monde, qui devra faire la différence! La crise sociale, écologique, alimentaire, climatique, majeure et globale porte, comme jamais, la possibilité du pire et du meilleur. Sobriété, solidarité, responsabilité, dignité humaine, citoyenneté, ces mots qui rythment nos tracts, nos discours et nos projets sont chargés d'une espérance nouvelle. A nous de la mettre en musique, de l'incarner et de la populariser! Voilà ce qui motive mon engagement dans cette campagne, à la tête de notre liste euro-régionale.

Contre les vieilles recettes de la croissance à tout-va drapées d'un nouveau moralisme financier, il faudra mobiliser les acteurs de la mutation écologique et sociale, c'est pourquoi je m'engage et vous appelle, comme l'ont fait les Secrétares de votre Région, à rencontrer dès aujourd'hui, les écologistes, les syndicalistes, les responsables associatifs de votre région, et à les mobiliser chaleureusement dans le rassemblement Europe-Ecologie.

Car, de la récupération démagogique de la souffrance sociale à la tentation du sauve-qui-peut ou du chacun pour soi, imperméable aux propositions politiques, a fortiori européennes, il faudra convaincre ! Y compris les populations déprimées, paupérisées ou désabusées. Pour ce faire la médiatisation de têtes de liste Verte et non-Verte aussi indispensable soit-elle ne suffira pas. C'est votre engagement militant, la pertinence de vos actions institutionnelles et de terrain, et le dynamisme des groupes Europe-Ecologie qui seront déterminants.

La campagne devra être vraiment européenne. Le travail inventif et offensif du Groupe des Verts, seul groupe réellement transnational, le manifeste du parti Vert européen, la radicalité et la crédibilité de nos propositions pour une Europe des droits fondamentaux, écologique et solidaire seront nos meilleurs atouts. Avec vous je veux contribuer à constituer un groupe Vert puissant pour proposer une alternative à la majorité conservatrice libérale et étatique.

Avec vous, j'ai confiance!

Hélène Flautre



NORD-OUEST

Hélène Flautre

Hélène Flautre
Présidente de la Sous-commission des droits de l'Homme du Parlement européen

www.flautre.net

Hélène Flautre est ingénieur de formation, professeur de Mathématiques de 1981 à 1992. De 1992 à 1998, elle est membre du Cabinet de la Présidente de la région Nord-Pas-De-Calais, Marie-Christine Blandin, plus particulièrement en charge des questions culturelles.

Elle est Adhérente des Verts depuis 1989, conseillère municipale d'Arras de 1989 à 1992 puis de 2001 à 2007.

Hélène Flautre est élue parlementaire européenne en 1999 sur la liste des Verts conduite par Daniel Cohn-Bendit. Elle devient alors membre des Commissions parlementaires Affaires étrangères et Emploi/Affaires sociales ainsi que de la délégation de l'Union Européenne pour les relations avec le Maghreb. Elle travaille alors plus particulièrement sur les dossiers des services publics européens (poste, aérien) des restructurations des grands groupes internationaux, des droits sociaux des salariés européens (comité d'entreprise européens), du droit d'asile en Europe avec la question particulière de la mise à l'écart des étrangers au sein de l'Union européenne, des Droits de l'Homme dans les pays du Maghreb (persécution des démocrates, disparus algériens).

En 2004, elle conduit la liste des Verts aux élections européennes dans la circonscription Nord-Ouest et est co-porte-parole national de la campagne pour les Verts. La liste obtient 6,5% des voix et **elle est ainsi réélue au Parlement européen**.

Le 28 juillet 2004, avec le soutien de l'ensemble de ses membres, elle est élue Présidente de la sous-commission des droits de l'Homme du PE. Elle siège également à la Commission des affaires étrangères, ainsi qu'à celle des transports et du tourisme durant la première partie du mandat. Elle est de plus toujours membre de la délégation Maghreb et devient membre de la délégation du Parlement européen à l'Assemblée parlementaire Euromed.

Durant ce mandat, elle installe la Sous-commission des droits de l'Homme, nouvellement créée, dans le paysage institutionnel de l'Union européenne. Elle conduit des délégations en Turquie, à New-York et Genève auprès des Nations-Unies, continue de se rendre régulièrement au Maghreb pour soutenir les démocrates et défenseurs des droits de l'Homme. Elle travaille également sur les dossiers liés à l'asile et l'immigration (externalisation, directive retour) et lance une initiative politique sur la question des migrations climatiques au sein du Parlement européen.

Hélène Flautre

NORD-OUEST

Mostafa Ghezal

PROFESSION DE FOI ELECTION EUROPEENNE JUIN 2009.

Penser localement et agir globalement, tel est l'enjeu des mouvements sociaux et écologistes confrontés à la fois à la proximité et à la mondialisation. C'est cette mondialisation qui a provoqué la crise financière et la crise économique. Les conséquences de ces deux crises auront des impacts sociaux et écologiques qui vont bouleverser nos modes de vie et nos comportements. Cela va nous inciter à repenser nos empreintes écologiques qui nuisent à notre environnement et nous cause, ou ont causé des dégâts non négligeables à la santé des Euro -citoyens.

Au niveau social, tous les pays européens tendent vers un modèle libéral à l'anglo-saxonne, avec des variables d'ajustement selon les histoires des Etats providences ou les luttes sociales. La chute progressive des Etats providences avec le déclin du capitalisme, la redistribution est menacée.

Les Etats providences qui assuraient une mission de protection universelle glisse progressivement vers le modèle libéral pour assurer une protection résiduelle ciblée de plus en plus vers les plus faibles tantôt en les victimisant tantôt en les culpabilisant. C'est à la fois l'ère de la compassion et de l'assistance. L'Europe avec l'arrivée de cette triple crise sociale, écologique et économique doit assurer la cohésion sociale des Euro-citoyens sans diminuer les inégalités sociales. Elle doit faire face aux nouveaux enjeux de la population européenne (vieillesse de la population et redéfinition de la démocratie sociale des Euro-citoyens.) L'objectif du pacte européen est d'assurer aux membres de sa société la vie en communauté et la coexistence.

Cette cohésion sociale est perturbée dès lors que des franges de la population ne bénéficient pas du filet de sécurité qu'on appelle la solidarité. N'oublions pas que lorsque la cohésion sociale n'est plus assurée, alors la discorde, la recherche du bouc émissaire, la montée du nationalisme et la guerre civile peut arriver...

Le défi européen est également de prendre en compte les différentes émigrations du sud vers le nord, de l'est vers l'ouest, pour des raisons économiques liées à l'intérieur de chaque pays.

Mostafa GHEZAL.



NORD-OUEST

Mostafa Ghezal

Mostafa GHEZAL
28, résidence du 19 mars 62
59138 BACHANT.
Célibataire.
Tél : 03.27.67.39.33.
Port. : 06.12.53.39.80.
Email : cscv@libertysurf.fr ou ghezalmostafa@gmail.com.

51 ans.
Français.

Médaillé Jeunesse & Sports.

**ADMINISTRATEUR DES VERTS NORD-PAS DE CALAIS.
DIRECTEUR D'EQUIPEMENT SOCIAL.**

FORMATIONS SCOLAIRES :

1967 : Titulaire du Certificat d'Étude Primaire, le C.E.P.
1970 : Titulaire du Brevet d'Études du Premier Cycle, le B.E.P.C.
1975 : Titulaire du Brevet d'Études Professionnelle : « Option électricien d'équipement. ».
1984 : Titulaire du Diplôme de Technicien de Maintenance en Automatismes Industriels.
1986 : Titulaire du DUT Génie Électrique.
1997 : Titulaire du Diplôme d'État relatif à la Fonction d'Animateur, le DEFA.
2006-2007 : Préparation du Master 2 du Travail Social en Europe :
- Validation UC1 : Politique Sociale en Europe.
- Validation UC2 : Pratique Sociale en Europe.
- Validation UC3 : Management des Entreprises Sociales.
- Validation UC4 : Recherche comparative sur le Travail social en Europe, en France dans le Nord-Pas de Calais et en Italie en Calabre.
- Validation d'une Unité Optionnelle : Travail social et diversité culturelle, migrants, Réfugiés et minorité ethnique.
- En cours de réalisation du Mémoire de fin d'études : « la prise en compte de la question de la prévention et de la lutte contre toutes les formes de discriminations dans les équipements sociaux de proximité en France et au Pays Bas ».

EXPERIENCES PROFESSIONNELLES :

1978-1990 : Électricien Auto, Industriel, Bâtiment puis chef d'Équipe Électricien dans le réseau câblé télévision à Paris à la Société Anonyme de Télécommunication.
1991-1992 : Agent de Développement à la Citoyenneté et à la Culture visant lors des actions soutenues par le Conseil Régional, l'Etat et le FAS à favoriser l'accès à culture et à la citoyenneté, des publics défavorisés issus des quartiers nord-Pas de Calais relevant de la politique de la ville.
1993-1995 : Agent de Développement Social Local.
- Suivi des Contrats d'Actions de Prévention et du Contrat local Éducatif dans le cadre du Contrat de Ville.
- Mise en place du Plan Intercommunal de Prévention et de Lutte contre la Toxicomanie dans le Val de Sambre.
1995-2005 : Membre du Jury régional de la Direction Régionale et Départementale de la Jeunesse et des Sports en tant qu'Expert du Brevet d'État d'Animateur Technicien de l'Éducation Populaire, le BEATEP.
Depuis 1995 : Directeur d'Équipement Social à Cambrai
- Implantation et Reconnaissance du Centre Social du Centre Ville, outil de Développement Local.
- Gestion des Ressources Humaines, Administratives et Financières.
- Réalisation du diagnostic, de l'évaluation de 1998 à 2004 et des projets 2004-2007 et 2008-2011.
- Suivi du projet de Construction d'un nouvel équipement social qui sera réalisé au printemps 2010.

EXPERIENCES ASSOCIATIVES :

1973-1977 : Secrétaire de la Jeunesse Ouvrière Catholique à Leval sur Sambre.
1979-1982 : vice-président de l'association Symptôme organisation des concerts Rock et favorisant en 1981 l'émergence d'une radio libre, Radio S.A.N.T.E. (Sambre, Avesnois Nord de la Thiérache, Escaut).
EXPERIENCES ASSOCIATIVES (suite) :
1982-2008 : Président de l'association Synthèse ayant comme objectif : « Développer l'essor Culturel et artistique en Sambre Avesnois en prenant en compte les acteurs culturels locaux, régionaux, voire nationaux ».
1985-1998 : Administrateur de l'Office Municipal de la Jeunesse et membre du Conseil Communal de la Prévention de la Délinquance à Aulnoye-Aymeries.
1987-1989 : Membre du Bureau national de l'association France Plus, Mouvement National de Droits Civiques et Secrétaire du Bureau de l'association France Plus Sambre Avesnois.
1988-1998 : Président de l'association Bougez Rock ayant comme objectif : « de favoriser le développement culturel en organisant des concerts Rocks, Jazz, Folk avec la participation des jeunes à l'élaboration du programme culturel annuel ». Mise en place d'une Permanence Sociale pour les jeunes et préfiguration d'un projet Café - Musique.
2004-2005 : Membre du Bureau du Conseil d'Administration de la Fédération des Centres sociaux du Nord.
2004-2005 : Secrétaire de l'Association « Place publique » ayant comme objectif : « l'organisation de débats citoyens en rapport avec l'histoire des migrants, la laïcité et les discriminations ».
2004-2008 : Administrateur de la Fédération des Centres Sociaux du Nord chargé de la Prévention et de la Lutte contre les Discriminations

EXPERIENCES POLITIQUES

1989 : Tête de liste aux élections Municipales sans étiquette politique à Aulnoye-Aymeries.
1994 : Candidat aux élections Cantonales dans le Canton de Berlaimont sans étiquette politique.
1997 : Candidat aux élections Cantonales dans le Canton de Maubeuge-Nord sans étiquette politique.
1997 : Adhésion chez les Verts Nord - Pas de Calais.
2001 : Candidat Vert aux élections Cantonales dans le Canton de Berlaimont.
2002 : Candidat suppléant Vert aux élections législatives dans la 22ème circonscription du Nord.
2003-2008 : Administrateur du Conseil d'Administration Régional des Verts Nord - Pas de Calais.
2004 : Membre du bureau Régional des Verts Nord - Pas de Calais chargé de la médiation (règlement des conflits entre les militants et les salariés...)
2007 : Candidat Vert aux élections législatives dans la 22ème circonscription du Nord.
2008 : Candidat Vert aux élections Cantonales dans le Canton de Berlaimont (Score : 5,25 %).
2008 : Candidat Vert aux élections Municipales de Bachant (Score : 17,9 %).



NORD-OUEST

Jean-Pierre Lancry

PROFESSION DE FOI ELECTIONS EUROPEENNES ZONE NORD OUEST

Bonjour,

Vous verrez dans mon CV que j'ai l'expérience (militant de longue date, 13 ans élu, deuxième de liste avec Hélène Flautre aux dernières européennes) et la disponibilité (plus de mandat). Faire enfin l'Europe politique, sociale et démocratique c'est une urgente nécessité pour l'écologie politique et l'altermondialisme .

Quel que soit notre vote sur le TCE, nous avons de bonnes, et de mauvaises raisons, de voter oui ou non et les Verts ont su tirer ce bilan contrasté : oui à l'Europe politique, mais prenons en compte tout le chemin qui reste à parcourir pour qu'elle dépasse l'intergouvernemental, les lobbys libéraux et productivistes, le technocratisme et devienne sociale , citoyenne et porte plus clairement les réponses écologistes. Le pluralisme et les enjeux partagés de notre beau rassemblement des écolos est un atout majeur et enthousiasmant pour faire enfin aimer l'Europe, la rendre concrète, de proximité, utile face aux urgences sociales, écologiques, de la paix et de la démocratie. Remettre en cause cette Europe forteresse, cette directive de la honte et trouver les chemins des partenariats utiles nord/sud .

Mais ne croyons pas que cette campagne sera facile. Dans un contexte de crise financière , sociale et économique : nous devons faire la démonstration que l'Europe et les urgences écologiques ne sont pas un problème en plus mais un élément décisif des solutions : relocalisation et reconversion économique, économie solidaire où les savoir faire et l'utilité sociale sont plus importants que la rémunération du capital...

C'est avec tout ça, mon expérience, ma disponibilité, mon enthousiasme, mes interrogations et mes espérances que je souhaite travailler dans le collectif des élections européennes avec la diversité utile et convergente de nos partenaires .

Jean Pierre LANCRY (groupe de Rouen, Haute Normandie)

NORD-OUEST

Jean-Pierre Lancry

CV JEAN PIERRE LANCRY candidat ELECTIONS EUROPEENNES région NORD OUEST

58 ans, un enfant, chargé de mission Economie Sociale et Solidaire au Département de Seine Maritime.

13 ans conseiller municipal de Rouen (président de groupe puis opposition) et 6 ans conseiller d'agglomération.

2e de liste aux dernières élections européennes avec Hélène Flautre.

42 ans de militantisme associatif, syndical et politique : 20 ans chez les Verts.

Diverses expériences professionnelles : alphabétisation en entreprises, éducateur, formateur pour adultes, responsable pédagogique, délégué régional pour la formation et l'emploi des jeunes des DOM/TOM en mobilité métropole, salarié et militant écologiste et syndical dans la pétrochimie...

Expertise particulière sur les champs de l'ESS, des solidarités, du logement social, des rapports nord/sud... nombreux voyages sur notre petite planète, maîtrise de sociologie et d'ethnologie.

NORD-OUEST

Paulo-Serge Lopes

**Profession de foi de Paulo-Serge LOPES
à l'investiture pour les européennes dans la région Nord-Ouest**

Chér-e-s ami-e-s, Chér-e-s camarades,

Au moment où la crise financière résonne comme une crise de civilisation, l'écologie politique constitue plus que jamais l'alternative. L'enjeu n'est pas de combler les lacunes du capitalisme : il y va d'une autre vision de la richesse, d'une autre économie, d'une autre société.

Notre mouvement doit se porter à la hauteur de cette ambition : voilà l'exigence qui nous anime pour les élections européennes de 2009 et à la reconstruction d'une gauche d'avenir en France à l'horizon 2012. L'enjeu est de faire grandir l'écologie politique et d'agir durablement vraiment sur le monde.

Nous n'avons plus seulement à alerter sur ce qu'il faut faire. C'est notre responsabilité que d'expliquer, à tous nos concitoyens, comment il faut changer efficacement de cap. Les Verts ne doivent pas être le parti des problèmes mais celui des propositions.

Le succès du Rassemblement pour une Europe Écologiste est impératif pour relever les défis écologiques du 21^e siècle. Nous savons tous que quelques années à peine restent pour agir face aux urgences tant climatiques, énergétiques que sociales.

A cette dynamique j'entends y apporter mon discernement et ma combativité. Candidat à l'investiture sur la liste dans la région Nord-Ouest, je veux porter ainsi la voix d'une écologie utile, force de propositions et de projets, dans une gauche d'action.

Longuement réfléchi, cette candidature est le fruit d'un engagement volontariste pour l'écologie politique depuis 1999. Européen de cœur et de conviction, l'Europe n'est pas pour moi un vain mot mais une manière d'être.

Partisan de l'écologie par la preuve, je souhaite témoigner ainsi des combats collectifs auxquels j'ai contribué avec les militants Verts et écologistes : ceux que nous avons conquis ensemble, ceux que nous menons encore aujourd'hui.

Ecologiquement vôtre.

Paulo-Serge LOPES

NORD-OUEST

Paulo-Serge Lopes

Paulo-Serge LOPES

Mél : paulosergelopes@yahoo.fr

Blog : <http://paulosergelopes.hautetfort.com>

« Militant d'une écologie politique volontariste depuis 10 ans, j'ai ancré mon action de concert dans les mondes associatif et politique en cultivant une profonde exigence sur la réalité des valeurs et de la pratique de l'écologie. Les fils conducteurs qui illustrent mon parcours – la mobilisation sur le climat, la transition énergétique, les politiques de santé, ... se rejoignent en un seul horizon : construire un monde plus juste pour une Terre plus Verte.

PARCOURS POLITIQUE

Depuis 2008 → animateur de la commission nationale Energie des Verts

2007 → Candidat aux élections législatives en 2007 à Dunkerque

Depuis 2004 → Membre du CNIR

2004 → Candidat aux élections européennes sur la liste menée par Hélène Flautre

Depuis 2001 → Secrétaire puis porte parole des Verts Nord Littoral

Depuis 1999 → Militant des Verts

PARCOURS PROFESSIONNEL

Depuis 2008 → Chargé de mission dans la mise en œuvre de politiques de lutte contre le réchauffement climatique en Côte d'Opale

De 2002 à 2008 → Enseignant dans plusieurs universités et instituts de formation de la région Nord-Pas-de-Calais.

De 2001 à 2002 → Chargé de mission des élus Verts de la Communauté urbaine de Dunkerque avec le suivi des dossiers touchant aux risques industriels, à l'économie portuaire et aux politiques de santé

PARCOURS ASSOCIATIF

Depuis 2006 → Membre de Virage énergie Nord-Pas de Calais, association ayant démontré la pertinence tant énergétique que climatique du remplacement de la centrale nucléaire de Gravelines

Depuis 2000 → Militant du Réseau Sortir du nucléaire et des Amis de la Terre : animation de conférences-débats, formation de militants et coordinations des actions associatives

NORD-OUEST

Ali Rahni

Profession de foi RAHNI ALI

Ce que je crois....

L'Europe toute entière va être confrontée à un virage : économique, social, écologique, climatique, financier, ... Nous serons ainsi face à des choix et nous devons résister collectivement à cette tentation de repli sur soi, de protectionnisme, de fermeture des frontières que prônent certains. Nous devons surtout inventer une autre Europe !

Une Europe à laquelle se sentiront pleinement appartenir des femmes et des hommes riches de leurs différences, de leurs valeurs et de leurs cultures. Il est grand temps que les droits fondamentaux, la fraternité et l'humanité soit réellement au centre de la construction européenne.

Pour cela nous sommes face à des défis : Comment lutter pour une meilleure répartition des richesses ? Contre la pauvreté et la généralisation des travailleurs pauvres ? Contre le réchauffement climatique ? Etc. Nous pourrions ensemble construire des réponses plus ambitieuses et collectivement imposer des orientations politiques nouvelles.

Il est désormais urgent de réaliser une autre Europe sur le plan international, une Europe forte politiquement, qui a le courage d'engager un dialogue des civilisations contre la guerre et le chaos. C'est ce dialogue pour la paix au Moyen Orient (Palestine, Irak) et en Afrique (Congo, Darfour, Somalie) que l'Europe doit désormais pleinement assumer.

C'est auprès des plus démunis dans mon travail que j'ai acquis la profonde conviction que l'indifférence aux problèmes de pauvreté et d'exclusion est le principal frein au développement durable de nos villes, de la France et de l'Europe.

C'est sur cette envie de remettre l'humain au centre des préoccupations politiques que c'est fondé mon engagement politique, social et associatif. D'abord comme compagnon de route des verts depuis 1993 et adhérent depuis 1999. Je me suis engagé sur de nombreux combats politiques dans les quartiers populaires de Roubaix et de France.

Soucieux de contribuer à la construction d'un monde plus juste, je désire sincèrement m'impliquer dans cette aventure européenne avec Hélène Flautre et mettre à profit ma force de conviction et mes compétences au service du projet européen.

Je fais donc acte de candidature pour être en deuxième position sur la liste nord ouest des élections européennes de juin 2009.

"yes, you can".

Ali Rahni

« Exister, c'est exister politiquement » *Abdel Malek Sayad*

NORD-OUEST

Ali Rahni

-CV-

RAHNI ALI
Marié, 37 ans
Deux enfants
Educateur spécialisé. Assistant socio-éducatif

Expériences professionnelles

Fort d'une expérience de 15 années de travail social (réalisation de projet d'accompagnement, animation de groupe, suivi individualisé, travail pluridisciplinaire, de réseau et partenarial, coordination de structures éducatifs, médiation sociale, médicale et éducative, prise en charge « globale » des publics) auprès des populations démunies et en difficultés (toxicomanes, jeunes en difficultés), j'occupe actuellement le poste de coordinateur jeunesse dans une petite ville de la métropole.

Engagement chez les Verts

2008, Candidat sur la liste « Ouvertement à gauche » aux élections municipales 2008 à Roubaix (5ième position). Membre du bureau du groupe local des verts de Roubaix.
Membre du CAR
2001, candidat sur la liste « Roubaix en Vert et avec Tous » aux élections municipales
Depuis 1993, j'ai participé activement à toutes les campagnes : municipales, cantonales, régionales, législatives, européennes et présidentielles.

Engagement associatif

Militant associatif, je suis membre de plusieurs associations et organisations:

- Administrateur dans plusieurs associations
- Président de l'association « Rencontre et Dialogue » (organisation d'opération de solidarité auprès des plus démunis, réalisation de conférences publiques..)
- Vice président et animateur d'une radio associative à Roubaix « Pastel FM 99.4 »
- Membre du bureau national et porte parole national du CMF, Collectif des Musulmans de France (réseau d'associations)
- Membre de la Commission Islam et Laïcité au sein de la Ligue et de l'Enseignement à Paris, (Cercle de réflexion)
- Membre d'un think tank Européen regroupant une quinzaine de pays « ENM » Européen Network Muslims Bruxelles

Expériences humaines

J'ai eu l'opportunité d'aller à la rencontre de populations lors de différents voyages ce qui m'a permis d'acquérir une certaine ouverture d'esprit, de comprendre la réalité de l'autre, d'échanger,Espagne, Portugal, l'Allemagne, la Belgique, la Hollande, l'Angleterre, la Suisse, l'Italie, la Turquie, l'Egypte, la Tunisie, l'Algérie, le Maroc, le Bénin, le Niger, le Burkina-Faso, le Togo, l'Arabie.

Langues

Anglais, arabe, espagnol et bien évidemment le chti roubainois

NORD-OUEST

Yannick Soubien

Consultation interne des Verts – Européennes 2009
Profession de foi : candidature de Yannick Soubien

Elu régional, je sais l'urgence d'inventer une relation forte entre les territoires et l'Europe : c'est une conception démocratique nouvelle qui doit s'imposer pour sortir des égoïsmes nationaux et du repli sur soi. Dans un monde frappé par de multiples crises, force est de constater l'archaïsme des Etats-Nation.

J'ai la conviction que nous ne construirons pas le monde de demain hors l'Europe. Ce qui avec l'élection d'Obama nous donne l'espoir d'aboutir aux changements dont il a besoin nous renvoie aussi à notre responsabilité de réussir le pari de la construction d'une Europe politique forte. A nous d'inventer, le changement qui va avec nos vies, nos difficultés et nos aspirations. Nous avons la responsabilité de sortir l'Europe de la crise dans laquelle elle est. Impossibilité de voir en elle le vecteur de progrès, relents d'égoïsmes nationaux, refus de son abandon aux marchés, nombreuses sont les raisons expliquant les échecs des consultations sur l'Europe.

Sortir de la panne institutionnelle et politique, c'est s'autoriser à œuvrer pour que nous puissions donner une suite au protocole de Kyoto, à organiser la sortie du nucléaire, à statuer pour une nouvelle PAC, à sortir de l'Europe « forteresse » et à renforcer les solidarités nord-sud, et à bâtir de vraies stratégies pour la paix.

Malgré l'évidence partagée de la crise environnementale, notons la faiblesse des écologistes français. C'est pour sortir de cette situation que je soutiens la dynamique du rassemblement des écologistes. Cette stratégie est une opportunité qui nous est offerte de trouver un espace politique à la hauteur de notre diagnostic. Elle est une chance pour bâtir une dynamique nouvelle, avec celles et ceux qui font de l'écologie au quotidien.

Cette campagne devra être l'occasion de valoriser le travail accompli par nos eurodéputés qui ont oeuvré pour que vive une parole écologiste en Europe. **Il s'agit de renforcer, avec Hélène Flautre que je souhaite voir tête de liste, le poids de l'écologie au Parlement européen.**

NORD-OUEST

Yannick Soubien

Yannick Soubien
 ysoubien@orange.fr / www.yannicksoubien.net

Je suis né en 1959 à Ségrie Fontaine dans le département de l'Orne. Attaché à mon territoire, encore marqué aujourd'hui par les ravages de l'industrie de l'amiante, je me suis très rapidement inscrit dans le combat écologiste. D'abord engagé dans le mouvement associatif, je choisis en 1994 de rejoindre les Verts. Militant antinucléaire, je participe activement au combat contre l'enfouissement des déchets nucléaires sur mon territoire et partout ailleurs. Elu local, j'expérimente de nouveaux outils de démocratie participative afin d'associer pleinement les citoyens de ma commune aux décisions de notre Conseil Municipal. Vice-président du Conseil Régional en 2004, j'ai conservé cette ambition en organisant les premières assises régionales sur la formation professionnelle.

Parcours politique

- Conseiller Municipal de Taillebois (61) entre 1995 et 2001
- Elu Maire de Taillebois en 2001, réélu en 2008
- Depuis mars 2008, Vice-Président de la communauté de communes d'Athis de l'Orne en charge de la politique de l'habitat et du développement des énergies renouvelables
- Depuis 2004, Vice-Président du Conseil Régional de Basse-Normandie chargé de la formation tout au long de la vie, Président du groupe des élus Verts.
- Depuis 14 ans chez les Verts ; Membre du CNIR entre 1998 et 2001 ; Secrétaire Régional des Verts Basse-Normandie entre 1999 et 2001

Parcours professionnel

- Depuis 2000, Ingénieur Formation au centre académique de formation continue (Académie de Caen)
- De 1995 à 2000, conseiller en formation continue dans l'éducation nationale
- De 1988 à 1994, chargé de mission ingénierie de formation de formateur

Parcours personnel

- Père de 3 enfants, 49 ans
- Formation
- Psychologie cognitive et science de l'éducation (licence), Université de Caen
- Spécialisation éducation cognitive (Université de Jérusalem, Université de Paris V)
- Ingénierie de formation et sociologie de des organisations (DESS), Université Rabelais à Tours, Université Rennes 2

NORD-OUEST

Jean-Luc Veret

Chers amis Verts,

Je vous présente ma candidature pour les européennes de 2009, dans le nord-ouest.

Adhérent depuis 1998, je suis Conseiller Municipal de Caen. Alors Secrétaire Régional des Verts de Basse-Normandie, j'ai animé la précédente campagne européenne dans la région. Une vraie dynamique s'était engagée. La Basse-Normandie avait fait le meilleur score du nord-ouest et Hélène Flautre nous en a remercié. Puis, représentant la région au CNIR. J'ai en particulier obtenu à l'unanimité d'organiser la campagne nationale sur l'énergie, sans nucléaire ni effet de serre (15 panneaux et deux affiches disponibles dans chaque région). Secrétaire de la Commission Nationale santé des Verts, j'ai été chargé d'encadrer un stagiaire universitaire, en partenariat avec les députés européens, pour la réalisation d'un mémoire sur la comparaison des politiques de prévention dans les systèmes de santé européens.

Protection sociale, avenir de l'hôpital public, politique de prévention font que les enjeux de santé ne sont pas seulement sectoriels, mais constituent un élément structurant de notre système social, qui est de plus en plus menacé. Le parti vert européen a mandaté à ce propos les Verts français pour organiser un colloque européen sur les systèmes de santé. Je suis chargé par la Commission Santé de l'organiser, avec un de nos représentants au parti Vert européen. La manifestation devrait se tenir en avril et être un temps fort dans la campagne européenne.

Le rassemblement voté à l'unanimité par le CNIR derrière Daniel Cohn-Bendit est une occasion historique de faire émerger Les Verts. La crise écologique, énergétique, financière et économique fait la preuve qu'une régulation supranationale est indispensable. Si l'économie est de fait mondialisée, les structures politiques internationales ne sont pas à la hauteur des enjeux. L'Europe est susceptible de peser dans le monde afin d'instaurer une régulation économique, de développer un modèle social et de constituer une force de paix qui compte réellement.

Une de mes ambitions militantes : dépasser les frontières des états en ce qui concerne la santé, puisque nous sommes tous citoyens du monde, et créer un système de santé européen, en attendant que la génération suivante en crée un mondial !

Jean-Luc VERET



NORD-OUEST

Jean-Luc Veret

Jean-Luc VERET, 57 ans, marié, 2 enfants.
10 résidence Orée d'Hastings
14 000 CAEN
Tél / Fax : 0237960375
Jean-luc.veret@wanadoo.fr

CURRICULUM VITÆ.

POLITIQUE

Adhérent des Verts depuis 1998, élu à 2 reprises Secrétaire Régional des Verts de Basse-Normandie, 2 mandats de 2 ans (2001 – 2005)
Représentant de la région au CNIR 2005 - 2007
Conseiller Municipal de Caen élu en 2008. J'avais été élu de 1995 à 2001 sous l'étiquette Citoyens à Caen.
Secrétaire de la Commission Nationale Santé des Verts depuis 4 ans.

PROFESSIONNEL

Médecin Spécialiste en Santé Publique, Directeur d'un organisme de prévention et d'éducation pour la santé pendant 20 ans.
Thèse intitulée : Contribution à l'étude de la situation sanitaire et des priorités pour l'action sanitaire.
Chargé d'un Rapport au Ministre de la Santé sur les Soins en Santé Mentale en 1988.
Président d'une association pour la modernisation des soins en santé mentale pendant 6 ans.
Articles et un ouvrage dans le domaine de l'éducation pour la santé.
J'ai actuellement des responsabilités nationales dans deux associations professionnelles, en Education pour la Santé et en Santé Publique.
Actuellement responsable d'un diplôme d'université en éducation pour la santé, à Caen, en partenariat avec le Département de Sciences de l'Education.
Invité en 2007 dans un colloque européen au Bundestag pour présenter la loi de santé publique française.

MILITANT ASSOCIATIF

Militant associatif depuis 35 ans. Responsabilités, création et présidence d'associations dans les domaines de la protection de l'environnement, en particulier dans la surveillance de la pollution radioactive dans le domaine de la protection des consommateurs, des locataires et du cadre de vie.
Membre du Conseil Economique et Social Régional en tant que représentant des consommateurs pendant 3 ans.
Membre du Bureau d'une association de soutien à la parentalité (Maison verte)

AUTRES

J'ai publié un roman intitulé : Un jour pour être.

Moniteur de voile, j'ai traversé l'Atlantique à la voile en équipage et en solitaire sur un bateau que j'ai construit moi-même.

